
議題３ 一色図書館の 30 年間の民間委託について

要旨

1)一色図書館は、今後 30 年間、民間委託となるわけだが、ＭＩＣが受託するのか。どのような形

態で運営・管理が行われるのか。

  2)受託者決定にあたっては競争性がまったくなかったが、受託者の理念や運営ビジョンはどのよう

か。今後の事業展開についての説明責任と透明性は、どのように担保されるのか。

  3)一色図書館からは正規職員が引き上げられるが、従前の分館機能はどのように確保されるのか。

これに対するチェック体制はどのように担保されるのか。

  4)選書や廃棄、郷土資料の保持等、本来の図書館業務において、他市の民間委託や指定管理ではト

ラブル事例が多々あるが、市としては、それをどう防ぐつもりか。

  5)民間委託で図書館サービスの品質の低下が生じた場合はどう対処するのか。

  6)契約期間内でも、業者の変更が出来る体制にすべきと思うが、そのようにできるのか。

  7)改修や改変にあたっては、どのように利用者意見、地域住民の意向を聴取していくのか。その工

程はどのようか。


